



サッカー女子日本代表 「なでしこジャパン」石垣島強化合宿

平成 28 年 1 月 18 日～25 日サッカーパークあかんま

昨年の男子サッカー U-23 日本代表に続き、リオデジャネイロ五輪出場を目指す、サッカー女子日本代表「なでしこジャパン」（監督：佐々木則夫）が石垣島で五輪に向けた強化合宿を行いました。

2 月から大阪で行われるリオデジャネイロ五輪アジア最終予選前のチーム強化を目的とした合宿となり、2011 年 FIFA ワールドカップ優勝メンバーの宮間あや選手や安藤梢選手、大野忍選手などの主力が参加。男子サッカー U-23 日本代表と同じく、サッカーパークあかんまでトレーニングを行いました。

期間中、佐々木監督らスタッフによる市内高校以下の女子サッカー選手向けのサッカー教室も開催されるなど、交流も行われました。

また、昨年石垣島合宿を行った男子サッカー U-23 日本代表は五輪最終予選を兼ねた U-23 アジア選手権準決勝でイラク代表を下し、アジア 3 位以内を確定しリオデジャネイロ五輪出場を決めていました。さらに決勝では韓国に大逆転の末、3-2 のスコアで競り勝ちアジアの頂点に立っています。



石垣市役所新庁舎建設位置 「旧空港跡地」建設案を発表

石垣市役所建設位置をめぐり、2 月 7 日（日）石垣市では初の住民投票が行われました。

今回の住民投票は「現庁舎敷地」か「旧空港跡地」かを市民に問うもので、開票の結果は投票率が 39.05%、「現庁舎敷地での建設に賛成」 2655 票、「旧空港跡地での建設に賛成」 11895 票、「無効」 150 票という結果となりました。

この結果を受け、中山市長は 2 月 10 日会見を開き、住民投票の結果を尊重するとともに、新庁舎建設基本計画策定委員会や市民意見における、地震・津波などの被災リスクへの対応や、緊急防災・減災事業の活用による財政負担などの議論も考慮し、旧空港跡地において新庁舎の建設をする案を発表しました。

南の島々から八重山の味つたえ隊 結成から 10 周年、初代会長 高西さんを表彰

「南の島々から八重山の味つたえ隊」（代表：池村多喜美さん）は農業・漁業従事者の所得向上と農林水産業の活性化を図り、八重山の食材を PR することを目的に平成 18 年 3 月に結成されました。

結成から 10 周年をむかえ、これまで関わりなった関係者を招き節目を祝う祝賀会が 2 月 12 日に沖縄県八重山農村青少年教育センターで行われました。

式典では初代会長の高西タマ子さんに感謝状が贈られ、式典後には会員らが地元食材を活用した料理を持ち寄り食事会も行われました。

